



STUMPF

BESTATTUNGSINSTITUT



Ihr einfühlsamer Partner in der schweren Zeit der Trauer

Mit unserem Haus des Abschieds in Nördlingen bieten wir Ihnen einen Ort, der Ihrer Trauer Raum und Zeit gibt für eine würdige und sehr persönlich gestaltete Verabschiedung.

Seit 2017 führt Alexander Wendel das Bestattungshaus Stumpf in Nördlingen. Herr Wendel ist selbst Bestattermeister und Thanatologe (Einbalsamierer) und hat an der Universität in Barcelona erfolgreich den Abschluss als Master of Business Administration Funeral Service abgeschlossen.

Von 1999 bis 2016 führte Dietmar Schmiege das Bestattungsinstitut Stumpf in Nördlingen und das Bestattungsinstitut Schmidt in Neresheim. Das Bestattungsgewerbe hat in den letzten Jahren durch neue Berufsausbildungs- und Weiterbildungsmöglichkeiten in allen Bereichen starke Veränderungen durchlaufen.

Auch unsere Mitarbeiter sind ausgebildete Fachkräfte und werden ständig durch Weiterbildungen gefördert. Das Berufsbild des Bestatters umfasst viele Fachbereiche, insbesondere das Betreuen und Beraten.

Für Fragen zu den Themen Bestattungsvorsorge, Patientenverfügung und Sterbegeldversicherungen halten wir Informationsmaterial bereit und beraten gerne.

Immer erreichbar unter:

Telefon 0 90 81 / 290 424

Internet www.stumpf-noerdlingen.de

E-Mail info@stumpf-noerdlingen.de

Bürozeiten Mo.–Do. 8.00–17.00 Uhr • Fr. 8.00–16.00 Uhr



Ein modernes Bestattungsinstitut und seine Aufgaben

Mit den Angehörigen wird die Trauerfeier und Beisetzung besprochen, die Wünsche der Familie oder der letzte Wille des Verstorbenen berücksichtigt sowie das Abschiednehmen ermöglicht.

Dafür haben wir eigens in unserem Bestattungsinstitut einen Raum des Abschieds eingerichtet, um den Familien auch die Möglichkeit zu geben, in angenehmer Atmosphäre Abschied zu nehmen.

Das Erledigen sämtlicher Formalitäten ist bei uns eine Selbstverständlichkeit.

Unsere Leistungen im Überblick

- Individuelle, persönliche und kompetente Beratung.
- Helfende Übernahme aller erforderlichen Behördengänge, Benachrichtigungen und der im Bedarfsfall anstehenden Besorgungen.
- Gemeinsame Terminfestlegung für Trauerfeier und Beisetzung in Abstimmung mit der Kirche und der Friedhofsverwaltung, sowie die Herstellung des Grabes (für alle Konfessionen).
- Eigener Trauerdruck und Versand, Trauerkarten, Sterbebilder, Veröffentlichung von Todesanzeigen nach ihren Wünschen.
- Ausgestaltung einer persönlichen Trauerfeier mit passendem musikalischen Rahmen.
- Bestellung dekorativer Trauerfloristik, Gestecke, Kränze, Trauer- und Grabschmuck.
- Individuelle Gedenkstücke (Medaillons, Totenmasken von Gesicht, Hand oder Fuß).
- Große Auswahl an Särgen, Urnen und individuellen Pietätsartikeln in jeder Preisklasse.
- Arrangieren von Erd-, Feuer-, Natur- und Seebestattungen.
- Überführungen im In- und Ausland, auch nach Übersee.

BESTATTUNGSVORSORGE

Die Gründe für eine Bestattungsvorsorge sind vielfältiger Art

Viele Menschen machen sich schon zu Lebzeiten Gedanken, wie sie selbst einmal bestattet werden möchten.

Sei es, weil Alleinstehende sicher gehen wollen, dass alles in Ihrem Sinne getan wird, oder aber weil Verwandte und Freunde zu weit entfernt sind, um im entsprechenden Augenblick helfen zu können.

Die am häufigsten erwähnten Gründe sind jedoch die Entlastung der Angehörigen, die bedingungslose Erfüllung des letzten Willens, bevorstehende Krankenhausaufenthalte oder geplante Reisen.

Ebenso bekommt der Vorsorgende einen genauen Überblick über den Ablauf der Bestattung, Möglichkeiten und Kosten der Grabstätte, selbstverständlich über die Bestattungskosten zum Zeitpunkt des Abschlusses und Sterbegelder, die durch uns beantragt werden können.

Sind alle Absprachen getroffen und der Vorsorgevertrag abgeschlossen, erhält jeder Vorsorgende Ausweiskarten, die bestimmten Personen gegeben werden können und immer mitgeführt werden sollten.

Im Todesfall hat jeder Arzt oder die Polizei die Information, dass Regelungen in Form einer Bestattungs-Vorsorge getroffen sind. Dies erspart zusätzliche Kosten für die Angehörigen.



Die Suche nach der richtigen Bestattungsart

Je nach persönlichen Vorstellungen und Neigungen werden mittlerweile auf fast jeden Wunsch zugeschnittene Bestattungsarten angeboten. Von der klassischen Erdbestattung bis hin zur extravaganten Weltraumbestattung bieten sich dem Suchenden eine Fülle von Möglichkeiten eine letzte Ruhe zu finden.

Einige Aspekte gilt es hier zu berücksichtigen, um die geeignete Bestattungsart zu ermitteln:

- soll der Leichnam eingeäschert werden?
- soll die Grabstätte für Hinterbliebene zugänglich sein oder anonym bleiben?
- für welchen Zeitraum soll die Grabstätte erhalten bleiben?
- ist eine Grabpflege möglich oder erwünscht?
- liegt eine besondere Verbundenheit, zum Beispiel zur See oder zur Natur, vor?
- welche Rolle spielen die Kosten?

Sie sollten, in jedem Fall Bestattungswünsche mit Ihren Angehörigen besprechen. Oft sind Angehörige enttäuscht, wenn ohne deren Wissen eine Bestattungsart gewählt wird, die keinen Ort der Trauer in Form einer Grabstätte hinterlässt.

Erdbestattung

Friedwald/Ruheforst

Seebestattung

Baumbestattung

Anonyme Bestattung

Feuerbestattung

Diamantbestattung

Alpenbestattung

Luftbestattung

Weltraumbestattung

TRAUER-BEGLEITUNG

Trauer-Begleitung in Nördlingen und Umgebung

Als Bestatter erleben wir jeden Tag, wie sehr der Tod eines geliebten Menschen das innere und äußere Gleichgewicht eines Hinterbliebenen verändern kann, seine Welt von einem Moment auf den anderen quasi auf den Kopf stellt. Nichts mehr so ist wie es war und sich eine große Unsicherheit einstellt, ob man aus diesem Ausnahmezustand der Trauer jemals wieder herauskommt.

Als Trauerbegleiter möchte wir Sie auf Ihrem Weg der Trauer ein Stück weit begleiten, Ihnen in einer kleinen Gruppe mit Menschen, die ähnliche Erfahrungen gemacht haben wie Sie, zur Seite stehen und Ihnen helfen, den für Sie richtigen und gangbaren Weg aus Ihrer Trauer heraus zu finden und sich in der Welt neu zu orientieren.

Frau Anne Hungbaur hat Ihren Bachelorabschluss in Psychologie an der Katholischen Universität Eichstätt-Ingolstadt absolviert und hat zusätzlich Seminare über Sterbebegleitung von Kindern und Palliative Care besucht.

Detaillierte Informationen zu den Kursen teilen wir Ihnen gerne auf Anfrage mit.



Abschied ohne finanzielle Sorgen – wir setzen Ihre Wünsche um – persönlich und kompetent

Der Tod eines Angehörigen oder eines nahe stehenden Menschen ist häufig unerwartet und erfordert schwierige und oft sehr weit reichende Entscheidungen.

In dieser persönlichen Ausnahmesituation ist man leicht überfordert, insbesondere wenn es um Fragen geht wie:

- Welche Wünsche gab es für die Bestattung und mache ich alles richtig?
- Was erwarten andere Angehörige, Hinterbliebene oder Freunde?
- Welche finanziellen Belastungen kommen auf mich zu?

In Zusammenarbeit mit dem Service ABCfinance bestatter-solutions bietet die BESTATTUNG STUMPF Angehörigen und Hinterbliebenen einen größeren Freiraum, denn jeder individuelle Abschied erfordert eine ebenso individuelle Finanzierung.

So haben Sie die Möglichkeit zwischen kurz-, mittel- und langfristigen Zahlungsmodalitäten zu wählen. Wofür Sie sich auch immer entscheiden. Wir wollen, dass Sie einen geliebten Menschen in Erinnerung behalten und nicht die unvermeidbaren Ausgaben.

ABCfinance befreit von hohem, bürokratischem Verwaltungsaufwand. Dies gibt uns mehr Zeit, Ihnen durch intensivere Beratung, Hilfestellung und Betreuung zur Seite zu stehen.

Sprechen Sie mit uns, für alles gibt es eine Lösung.





Bestattungsinstitut
STUMPF

Bestattungsinstitut Stumpf
Inh. Alexander Wendel e. K.
Am Friedhof 9 • 86720 Nördlingen



STUMPF
BESTATTUNGSINSTITUT

Telefon 0 90 81 / 290 424
Internet www.stumpf-noerdlingen.de
E-Mail info@stumpf-noerdlingen.de